

## **Schlange in Pkw bei Rehren auf der A2**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 07. Mai 2015 um 10:13 Uhr

---

### **Erstmeldung: Gerade eben auf der A2 "Schlange in Pkw"**

**Rehren (wbn). Dies ist eine neue Definition des Begriffes Autoschlange. Soeben hat die Redaktion die Kurzmeldung "Schlange in Pkw" erhalten.**

Deshalb ist auf der Autobahn 2 bei Rehren eine Auto-Schlange entstanden. Um welchen Schlangen-Typ es sich handelt, ob gefährlich weil giftig, oder ungiftig aber als bedrohliche Würgeschlange bekannt, ist noch unklar. Eine Blindschleiche dürfte es jedenfalls nicht sein. Die Weserbergland-Nachrichten.de werden berichten.